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Беседа с Богом

  

  

1 вопрос

  

Читаю книгу «Жизнь и учение Мастеров Дальнего Востока» и понимаю, что она не
столько раскрывает знания, сколько способствует появлению новых вопросов. В этой
беседе я задаю откровенные и искренние вопросы Отцу Небесному, используя
материалы Нила Дональда Уолша и Бреда Сполдинга.
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«Разве вы не знаете, что Христос пребывает в вас самих и во всем сущем? Разве вы не
знаете, что у вас чистое, совершенное, юное, вечно прекрасное, божественное тело?
Разве вы не знаете, что Бог сотворил вас по Своему образу и подобию и дал вам власть
надо всем? Каждый из вас, сам по себе, всегда есть и будет Христом, совершенным,
единорожденным Сыном Божиим, в котором благоволение Его Отца-Матери. Вы чисты,
совершенны, святы, божественны, едины с Богом, вы само Добро; Божьи дети, все до
одного, могут предъявить свои Сыновние права на Божественность».

  

 «…все мы — единое выражение Божественности и происходим из одного источника —
от Бога. Искупление заключается в понимании, что все мы созданы по образу и подобию
Божию, что мы точный Его образ, через который Он может выражать идеал, созданный
специально для нас. Позволить Господу выразить в нас Свой самый возвышенный идеал
- вот в чем смысл фразы: «Не как Я хочу, но как Ты» (ссылка).

      

  

Искупление чего? Нашей жизни? У кого мы ее искупаем? У Создателя? Мы должны ее
искупать? Может быть, не то слово вставлено или я не так понимаю слово «искупление»?
Обращусь за пониманием к источникам информации.

  

  

«Почему мы нуждаемся в искуплении?

  

Грех является нарушением Божьего закона и Его воли и поэтому несовместим с Богом и
вечной жизнью. (Римл. 8:6-8; 1 Иоанна 3:4-10) В результате неповиновения Богу,
пострадали отношения между Богом и людьми. Причинённый ущерб был практически
невосполнимым, и это повлияло на все поколения, включая тебя и меня. Грех, как
преграда, встал между Богом и людьми, и они больше не могли иметь это близкое
общение, которое было у них раньше, которого так хотел Бог». https://aktivnoyekhristianst
vo.ru/chto-takoe-iskuplenie-i-zachem-ono-nam
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«Искупле́ние — концепция, при которой лицо предпринимает действия по исправлению
совершённого правонарушения со своей стороны, либо путём прямого действия по
устранению последствий этого поступка, либо действия, направленное на благо для
других, либо какое-то другое выражения чувства угрызения совести».  Википедия
(ссылка) .

  

  

Тут сразу предполагается наша вина или угрызение совести… В общем-то все мы
понимаем свой источник – Отец-Творец. Тогда фраза «все мы созданы по образу и
подобию Божию» ничего нам не дает для понимания, потому что ее можно
интерпретировать как угодно, и я всю жизнь ищу дословный перевод этой фразы. Это
же не значит, что мы, как и Творец, искупаем свою жизнь… Это можно понимать, как
многомерное строение, как свобода воли, или даже как ловкий оборот речи, дающий
иллюзию, не несущий за собой наши возможности и права, а, возможно, наш будущий
потенциал - но это еще когда будет реализовано…

  

  

2 вопрос

  

«Не как Я хочу, но как Ты».

  

А как я узнаю, что хочешь Ты? Мне что, вообще ничего не хотеть? Но Ты ведь хочешь, в
том числе, и через меня. Может быть, сейчас Ты во мне задаешь эти крамольные
вопросы? Или мне хотеть только самое возвышенное? Тогда как жить, ездить на работу
в переполненном трамвае или метро, искать себе пару, воспитывать детей и испытывать
различные, не всегда положительные чувства? 

  

Мы ведь созданы, чтобы испытывать не только самые возвышенные чувства, но и все
остальные. Мы так созданы Тобой, ведь мы – твои дети, твое потомство, твое семя. И мы
злимся, гневаемся, ненавидим и плачем от горя. И это Ты нас сделал такими, ведь так?
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3 вопрос

  

«Позволить Господу выразить в нас Свой самый возвышенный идеал - вот в чем смысл
фразы: «Не как Я хочу, но как Ты». «…мы точный Его образ, через который Он может
выражать идеал, созданный специально для нас».

  

Рассуждая на тему этой глубокой мысли, спрошу: с одной стороны, никто Тебе не мешает
выражать через нас свой идеал, и мы, конечно, «позволяем»… С другой стороны, как мы
можем узнать, какой идеал через нас выражается, если Ты просто существуешь через
людей на нашем плане (в том числе, как и через всё остальное)? И выражается ли
какой-либо идеал вообще, поскольку вся Жизнь Едина? 

  

Или мы так созданы, что не в состоянии выразить этот идеал или всегда быть в этом
идеале, иначе кто бы отказался или был бы против? 

  

Если каждая мысль, каждый атом и каждое движение есть Ты, как мы можем «не
позволить» Тебе выражать себя через нас? Всё, что мы делаем, думаем и чувствуем –
это Ты и есть…

  

Нас никто и не спрашивает, способны ли мы, мы просто живем и выражаем своей
жизнью Тебя, ведь мы с Тобой – Одно…

  

И вообще, мы хоть когда-нибудь в состоянии выразить Твой Идеал? В чем он заключен?

  

Рассуждая так, прикоснулась к Нилу Уолшу, его книге «Моменты Благодати», где
собраны исключительные случаи, когда Бог помог человеку в его надеждах и чаяниях.
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Исключительные случаи не говорят о правилах. Не значит ли это, что Ты выбираешь,
кому помочь, а кого игнорировать, и первое бывает в очень редких случаях, а второе –
правило жизни, как кажется. Может быть, я не права?

  

  

4 вопрос

  

 «Первый Закон заключается в том, что ты можешь быть кем угодно, делать, что тебе
угодно, и иметь все, что тебе угодно».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

Итак, это Твой Идеал или Закон. Это Ты действуешь через нас, провозглашая свободу
воли. Почему тогда воля человека постоянно нарушается другими людьми, ведь и в них
Ты тоже есть, значит, выражаешь себя через одних, нарушая волю других? Или у кого-то
есть право выражать свою волю, а у другого нет?

  

  

5 вопрос

  

«Второй закон – ты притягиваешь то, чего боишься».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/
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Это Ты боишься через нас? Это Ты притягиваешь в свою-нашу жизнь то, чего боишься?
Ведь мы и Ты – Одно?  «Мы точный твой образ» или мы все-таки разные? Разве мы
отдельно, а Ты отдельно?

  

Как все-таки понять эти слова – что Ты во Мне, а я в Тебе?

  

  

6 вопрос

  

«Моими всегда являются твои самые Высокие Мысли, твои самые Ясные Слова, твои
самые Великие Чувства. Все, что меньше этого, – из другого источника. Самая Высокая
Мысль – всегда та мысль, которая содержит радость. Самые Ясные Слова – те, что
содержат истину. Самое Великое Чувство – то, которое вы называете любовью. Радость.
Истина. Любовь.

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

  

Явное противоречие с этим:

  

«…мы точный Его образ, через который Он может выражать идеал, созданный
специально для нас».

  

Если «мы его точный образ», то почему он не стремится к выражению своего идеала
через нас? Мы согласны и не мешаем ему, да и как мы можем помешать выражать через
нас свой идеал, истину и любовь? 
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Мы всем сердцем ЗА! 

  

Почему только часть нас, а именно «самые Высокие Мысли» являются Им, а остальное –
чье выражение, если Он – Всё Что Есть? 

  

Или мы не есть его точный образ? 

  

А кто повлиял на искажение его образа и зачем тогда нам внушать, что мы – его
ТОЧНЫЙ образ?

  

  

7 вопрос

  

«Любая вещь является правильной или неправильной лишь постольку, поскольку ты так
считаешь. И ничто не является правильным или неправильным по сути своей.

  

Не порицайте поэтому все то, что вам кажется плохим в этом мире. Лучше задайтесь
вопросом, что позволило вам судить об этом плохо и что бы вы хотели сделать – если
вообще хотели бы, – чтобы как-то изменить это».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/
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Не кажется ли это демагогией?

  

И это говорит о «самых высоких Мыслях Отца, самых Ясных Словах, самых Великих
Чувствах», Его идеалах?

  

Разве для Тебя тайна, что каждый из нас и мы все вместе хотели бы, чтобы все люди
были счастливы и довольны своей жизнью, смогли самосовершенствоваться и восходить
по своему сознанию? Именно тогда они смогли бы стать выразителями всех
божественных истин и идеалов. Но на нашей планете мы видим, насколько это сложно, и
как люди не приучены или не понимают своей выгоды, не стремятся и даже не верят. И
при этом они являются точным образом Создателя? Объясните мне, пожалуйста, это
противоречие.

  

Там еще много подобных вопросов, но остановлюсь на этих, чтобы прояснить для себя
Твою Истину.

  

  

Отец Небесный: Да, дитя моё, ты запуталась в этих вопросах. Давай спокойно
проясним то, чего не смогли передать тебе эти авторы и другие, которых ты читала
ранее. 

  

Да, Я – Всё Что Есть, в том числе, не самые высокие идеалы и даже самые низкие
чувства, всё проходит через Меня, и Я всё чувствую и даже иногда переживаю, что не
смог помочь или объяснить. 

  

Так же и в этом случае, когда ты читаешь религиозную демагогию. Люди, воспитанные
на религии, иначе и думать не могут, потому что всосали с молоком матери отношение ко
мне не как ко Всему Что Есть, а как к самому возвышенному и святому. 
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Это религия. Давай посмотрим правде в глаза и поставим крест на религиозных догмах.
Все твои вопросы задевают Меня не меньше, чем тебя, мой друг. И Я хотел бы поставить
все вещи на места.

  

Всё, Что Явлено и не Явлено для вас, Всё, что существует и не существует, а только еще
в планах – это Я, твой Отец и Друг. И мне хочется, чтобы ты поняла, что не смогу Я
донести до тебя саму истину, потому что ее нет на свете. 

  

Жизнь во всех пределах и на всех планах – это моя Истина. Но как же ты можешь ее
понять, когда не представляешь её, потому что создана такой, какая ты есть, хотя
многомерной, но не проявленной на других планах настолько, чтобы судить о жизни в
них. 

  

Для тебя загадка, что творится даже на астральном плане, а не то, что в
многомерности. И я нетребователен, ибо понимаю твою ограниченность, в которой ты не
виновата, ибо создана такой, какая есть.

  

Разумеется, для того, чтобы выражать мою истину, тебе не надо тянуться и вылезать из
штанишек, потому что ты уже Есть. И у тебя есть долгая и бессмертная Жизнь, чтобы
спокойно идти и расти по мере созревания. Мне не надо, чтобы ты брала пример с тех
Мастеров Дальнего Востока и завидовала им, что они могут ходить по воде,
материализовать предметы и пищу, исцелять людей. Они такими пришли сюда, а вы все
пришли другими, для того, чтобы соответствовать всем тем людям, кому доносите мою
Истину.

  

Истина моя в том, что Я через вас исследую пространство и время, особый случай в
многомерности. И вас таких очень много, через кого Я живу в этом плане. 

  

Если бы Мне нужно было создать ДРУГИХ, то, как ты думаешь, создал бы я их или не
сумел? Если бы мне нужно было, чтобы вы мыслили только божественными категориями
(самые Высокие Мысли, самые Ясные Слова, самые Великие Чувства),
не создал бы Я такую расу? Такие расы уже есть. Повтор не нужен. Все открыто для
Меня в этом виде рас.
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Да, трудные у вас жизни, но и Мне трудно увидеть в этой жизни Радость и Любовь, хотя
я излучаю их всемерно. Почему люди не отзываются на мои излучения? Неужели Я не
сумел добиться через вас своих идеалов?

  

Дело в том, что мой идеал – ВСЁ АБСОЛЮТНО. Поэтому я и говорю: «Любая вещь
является правильной или неправильной лишь постольку, поскольку ты так считаешь. И
ничто не является правильным или неправильным по сути своей».

  

  

Постой, а как же с идеалами? Не может рабство или трагедия стать твоими идеалами, это
неправильно, это ПЛОХО, как бы ты ни считал!

  

Отец Небесный: Успокойся, моя дорогая. Я же понимаю, не дурак. Это не абсолютное
зло, а понимание в земном смысле. Вы понимаете смерть как трагедию, Я – как ротацию
душ, очищение, катарсис.

  

Вы понимаете рабство как насилие над волей человека, Я понимаю это как «чья воля
сильнее, тот и побеждает». 

  

Это говорит о жизненной силе, о победе одного над другим. И неважно, что сильный
творит зло, как вы говорите, важно, что он развивает эту силу, которая является важной
частью Создателя и Созданного.

  

  

А как ты посмотришь на эту фразу?
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«Не порицайте поэтому все то, что вам кажется плохим в этом мире. Лучше задайтесь
вопросом, что позволило вам судить об этом плохо и что бы вы хотели сделать – если
вообще хотели бы, – чтобы как-то изменить это».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

Например, если люди убивают, грабят или насильничают, разве это можно назвать как-то
иначе, чем зло? Или хотят извести нашу расу, рассеивая химтрейлы, производя
биологическое и ядерное оружие? Это что, с твоего согласия? Ты тоже в этом
участвуешь?

  

Отец Небесный: Глядя свыше, помогаю тем, кто сильнее. Сильные могут выжить,
слабые гибнут от чего угодно. Мне важно, чтобы Жизнь продолжалась. Ты взываешь к
жалости?

  

Ты это говоришь, несмотря на Добро, Ясность и Любовь? А Ты не мог бы нам помочь,
чтобы и наша жизнь продолжалась? И на планете наконец-то началась та жизнь, которая
в наших «идеалах, созданных для нас»?

  

Отец Небесный: Как тебе объяснить? У вас свобода воли, свобода поступать так, как
угодно. Вы могли бы и сами ответить тем, кто хочет вас поработить, но вы же не хотите,
не можете, не желаете, не любите вы силу и Жизнь. 

  

Мы любим Жизнь, ценим Жизнь, и Ты это прекрасно знаешь. Мы дорожим Жизнью и для
нас смерть – это трагедия. Всегда трагедия, как бы высоко мы ни взлетели по духу. Мы
хотим жить в Свете, Любви и Мире. В Творчестве и Красоте. Ты предлагаешь нам
сражаться и погибать?

  

Отец Небесный: Я предлагаю вам сотворчество – понять свои идеалы и жить по ним,
воспитывать детей в этих идеалах, а не увязать самим в тревогах и несчастьях. Не
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люблю несчастья, плохо к ним отношусь. Мне нравится больше радость и любовь, но вы
не сотворяете ее здесь.

  

Скажи ещё о фразе: «Просветление – это понимание того, что тебе некуда идти, нечего
делать и некем становиться, кроме того, кем ты как раз и являешься прямо сейчас».
Означает ли это, что все люди – просветленные?

  

Отец Небесный: Да, означает, в той мере, на которую они «тянут». Люди и есть
просветленные животные, в той мере, как они есть в настоящее время. Просветление –
это процесс, как ты знаешь, и он никогда не заканчивается финалом. Да, по сравнению
с истоком расы вы все просветленные, потому что имеете идеалы, следуете им (как
когда), любите, процветаете, создали себе космические корабли, вышли на связь со
Мной, вашим Творцом. Понимаете немного в многомерности и следуете космическим
законам. Разве животные это могут?

  

С другой стороны, есть расы в многомерности куда менее понятливые и развитые.

  

Читаю ему другую цитату из Уолша:.

  

«Ты пришел в эту жизнь не для того, чтобы чему-то учиться, – тебе нечему учиться; ты
пришел проявить то, что ты уже знаешь. Проявляя это, ты приведешь свои способности в
действие и создашь себя заново через свой опыт. Так ты подтвердишь свою жизнь и
придашь ей смысл. Так ты привнесешь в нее святость».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

  

Отец Небесный: Каждый уровень сознания понимает это по-своему. Как ты это
понимаешь, так и ладно. Для некоторых это демагогия в прямом смысле, кто-то подумает
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над этим как-то по-своему. Ты просишь мне это объяснить на твоем языке?

  

Душа набрала опыт и проявляет его через жизнь.

  

Разве душа не учится сама через свой опыт? Дальше?

  

Отец Небесный: Я учусь через неё. Я учусь. Я проявляюсь во всех смыслах. Я усиливаю
её в каждом из вас. Я развиваю Себя через вас. И Мне не важно, который из вас
принесет мне новые Истины, Я всех вас ценю и люблю. Придя ко Мне, вы все принесете
Мне Истину Жизни, как она Есть. Каждый из вас, независимо от того, что в нем. 

  

Дуальность во мне протестует. Как мне принять всё, что Ты мне говоришь?

  

Просто согласись со Мной. Когда отец говорит дитя, а оно не разумеет, он просто
говорит: ты поймешь это позже, а сейчас просто прими, что это так.

  

  

«Жить свою жизнь, не имея ожиданий – без нужды в конкретных результатах, – это и
есть свобода. Это Божественность. Так живу Я».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

  

Отец Небесный: И это так.
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«Придя ко Мне, вы все принесете Мне Истину Жизни, как она Есть».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

У нас только что прошел семинар, где мы ясно поняли, что вернуться к Тебе может тот, у
кого проявлен Дхиан-Коган. Это так?

  

Отец Небесный: Это так. Это верно для вас, чтобы вы стремились развиваться. Пойми,
если Я - Всё, то с каждого из вас я снимаю мед. С каждого. А вот вы либо останетесь во
тьме, либо вернетесь ко Мне в более светлую обитель. Если захотите. Что такое
вернуться ко Мне? Ведь мы и так - «Ты во Мне, а я в Тебе», и это верно на 100%. Ты
можешь стать Дхиан-Коганом, и это для тебя благоприятно; не обязательно, но
возможно, т.к. твой потенциал велик. 

  

Это Закон Творца – родить себе замену, а самому выбраться еще выше. Кто-то из вас
сможет выйти еще дальше вглубь, и станет участником такой Замены Творца, ты,
например, хочешь развиваться?

  

Мы все хотим.

  

«Вначале ты должен Себя видеть достойным, и тогда ты сможешь видеть достойным
другого. Вначале ты должен видеть блаженным Себя, и тогда ты сможешь видеть
блаженным другого. Вначале ты должен познать Себя как святого, и тогда ты сможешь
признать святость в другом».

  

https://mybook.ru/author/nil-donald-uolsh/citations/

  

Но если человек не хочет развиваться и расти, как я смогу увидеть в нем достойного и
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святого?

  

Отец Небесный: Просто пропустим это. Тут все понятно. В твоем мире ты встретишь и
достойных, и блаженных, и святых, если захочешь их встретить. Не оценивай.

  

Отец! Я благодарю Тебя за твое внимание и терпение! Благодарю тебя за мою Жизнь, за
мою Любовь и счастье! Мне так хочется, чтобы как можно больше людей испытывали то
же, что и я.

  

Отец Небесный: И Я благодарю тебя за раскрытие своих секретов. Молодец, не
побоялась. Так держать.

  

***

  

Я так понимаю Закон свободной воли – никто нас не заставляет, и никто за нас ничего
не делает. Что получится из нас, то и получится!
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